

## Comunicado de Prensa

Santiago, 19 de mayo de 2022

## Anglo American presenta los primeros camiones autónomos de Los Bronces

• En su totalidad, el proyecto contempla una inversión de US\$ 150 millones y se estima que en 2024 estarían operando 62 camiones en la operación.

Como parte de la continua innovación que busca Anglo American para alcanzar su propósito de reimaginar la minería para mejorar la vida de las personas, se realizó hoy el lanzamiento de los 2 primeros camiones autónomos de Los Bronces. Este proyecto es parte del programa de modernización de la faena, que incluye la puesta en marcha de 5 perforadoras autónomas y la inauguración de su Centro Integrado de Operación Remota (IROC), ambos en 2021.

El evento se realizó en dos escenarios y de forma simultánea: en IROC, ubicado en la comuna de Las Condes, y en la Oficina Principal, centro de operación de camiones autónomos situado en la mina Los Bronces, comuna de Lo Barnechea. La actividad contó con la presencia del subsecretario de Minería, Willy Kracht; el director de Sernageomin, Ignacio Domeyko; y el jefe del departamento de Grandes Proyectos y Depósitos de Relaves de Sernageomin, Jorge Vargas. En tanto, por parte de Anglo American, lideraron la instancia el Presidente Ejecutivo de la compañía en Chile, Aaron Puna; el gerente general de Los Bronces, Patricio Hidalgo; la vicepresidenta de Personas y Organización, Sofía Sánchez; y el gerente de Modernización Mina, Cristóbal Mimica; además de trabajadores y colaboradores de Anglo American.

Esta iniciativa busca utilizar la tecnología de vanguardia como un habilitador para potenciar un entorno más seguro, inclusivo y con mejor calidad de vida de las personas, generando nuevas oportunidades de especialización, a través de entrenamientos y capacitaciones. Al mismo tiempo, permite hacer más eficiente el uso de recursos, al tener una visión más integrada de la operación a partir de su enfoque FutureSmart Mining<sup>TM</sup>.

"Quiero felicitar el esfuerzo que ha hecho Anglo American y me parece que esa minería del futuro es presente. El ver que se pone en operación un camión autónomo, con todos los esfuerzos que eso implica, en términos de transformación del trabajo y de las competencias que se tienen que entregar a los trabajadores y a las trabajadoras de la minería; merece nuestro respeto. Y todos estos esfuerzos nos muestran cómo se genera valor en torno a la minería", expresó el subsecretario de Minería.

A contar de este momento, Los Bronces se transforma en una de las pocas operaciones del mundo con operación mixta, es decir, contará con camiones autónomos, gobernados por un sistema de gestión de flota (Front Runner), que utiliza una red WiFi para su funcionamiento; y por camiones controlados por operadores en cabina, en forma simultánea.

"Gracias a estos camiones se aumentarán significativamente los niveles de seguridad de nuestros trabajadores. La calidad de vida de quienes trabajan en esta área mejorará al operar desde centros remotos, disminuyendo la presencia en terreno y, por tanto, los tiempos de traslado", detalló el Presidente Ejecutivo de Anglo American en Chile.

Cintia Aros, operadora Principal Transporte Los Bronces, también se refirió a la puesta en marcha de los camiones: "Esta iniciativa está literalmente re-imaginando la minería, y nos está mejorando como trabajadores. Es un gran desarrollo y aprendizaje".

En su totalidad, el proyecto contempla una inversión de US\$ 150 millones y se estima que en 2024 estarían operando 62 camiones con esta tecnología en Los Bronces.

## **Contactos**

Marcela Riquelme Comunicaciones Anglo American marcela.riquelme@angloamerican.com

Álvaro Carreño A. Comunicaciones Anglo American alvaro.carreno@angloamerican.com

## Nota a los editores

Anglo American es una empresa minera líder a nivel mundial y nuestros productos son los ingredientes esenciales en casi todos los aspectos de la vida moderna. Nuestro portafolio de operaciones competitivas de clase mundial, con una amplia gama de opciones de desarrollo futuro, proporciona muchos de los metales y minerales que posibilitan un mundo más limpio, verde y sustentable y que satisfacen las crecientes demandas diarias de millones de consumidores. Con nuestra gente en el corazón de nuestro negocio, utilizamos prácticas innovadoras y las últimas tecnologías para descubrir nuevos recursos y extraer, procesar, mover y comercializar nuestros productos a nuestros clientes, de manera segura y sustentable.

Como productor responsable de diamantes (a través de De Beers), cobre, metales del grupo del platino, mineral de hierro y carbón metalúrgico de primera calidad para la fabricación de acero, y níquel – con fertilizantes en desarrollo – estamos comprometidos a ser carbono neutral en todas nuestras operaciones en 2040. En términos más generales, nuestro Plan Minero Sustentable nos compromete con una serie de objetivos ambiciosos para garantizar que trabajemos hacia un medio ambiente saludable, creando comunidades prósperas y generando confianza como líder corporativo. Trabajamos junto con nuestros socios comerciales y diversas partes interesadas para liberar el valor duradero de los preciosos recursos naturales en beneficio de las comunidades y países en los que operamos, para la sociedad en su conjunto y para nuestros accionistas. Anglo American está re-imaginando la minería para mejorar la vida de las personas.